

# Muro colapsado: obra supera los \$2.500 millones y rebasa presupuesto local

**EN IGLESIA.** *El municipio de Chañaral pediría ayuda al Gobierno.*

Un recurso de protección fue presentado el miércoles ante la Corte de Apelaciones de Copiapó por la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días de Chile en contra de la Municipalidad de Chañaral, a raíz del colapso de un muro de contención que destruyó gran parte de la capilla.

El recurso sostiene que existiría un acto ilegal y arbitrario consistente en la omisión de respuesta. Ante ello, ayer el municipio emitió una declaración pública en la que se indica que a la fecha, no ha sido legalmente notificada. Incluso manifestaron que contrataron a un ingeniero civil

para evaluar el estado de la estructura, además de reuniones con organismos competentes.

Asimismo expresaron que están en etapa de formulación de un proyecto geotécnico y estructural. Las estimaciones preliminares indicarían que los costos superarían los \$2.500 millones, monto que excede el presupuesto municipal, por lo que se requeriría apoyo del Gobierno para su ejecución.

Junto con ello, la Dirección de Obras Municipales detectó posibles intervenciones de terceros en el muro colapsado, antecedentes que se encuentran en análisis técnico. CG